

## Curso de formación básica en cooperación internacional

El creciente interés por la cooperación internacional, uno de los campos de actuación primordiales de Cruz Roja, ha inducido al diseño de una formación básica que abarcara los conceptos de cooperación, desarrollo y ayuda humanitaria así como la educación para el desarrollo y la sensibilización.

El objetivo del curso es profundizar en el ámbito de la cooperación internacional a través de un material de lectura ágil y sencilla, con ejemplos prácticos que ayuden al conocimiento de la compleja realidad en la que se enmarca la cooperación que se realiza desde Cruz Roja.

Este curso está dirigido a los voluntarios y voluntarias de Cruz Roja así como al personal remunerado que colabore en los Grupos de Cooperación Internacional.

El curso incluye toda una serie de servicios de ayuda en el proceso de aprendizaje, utilizando los entornos virtuales de aprendizaje y materiales multimedia como la Guía de Aprendizaje, que permite conocer desde el principio los componentes con los que se trabajará a lo largo del curso.



### FORMACIÓN BÁSICA EN COOPERACIÓN INTERNACIONAL

Requisitos: mayor de 18 años

Duración: 2 meses (40 horas)

Precio: 40 euros

Más información y matrícula: en las oficinas de Cruz Roja

## Curso a distancia de primeros auxilios

La mayor parte de los accidentes se producen a causa del tráfico y los que ocurren en el entorno más cercano. Este curso está pensado para aquellas personas que quieren aprender a reducir los riesgos adquiriendo los conocimientos y habilidades necesarias para saber cómo actuar con seguridad desde un primer momento.

Los objetivos que se persiguen son capacitar en el dominio de las técnicas, actitudes y habilidades más comunes en primeros auxilios y conocer los contenidos teóricos que justifican el empleo de dichas técnicas. El curso se desarrolla a través de internet guiado por coordinadores especializados utilizando entornos virtuales de aprendizaje y material multimedia.



### PRIMEROS AUXILIOS

Requisitos: ser mayor de 16 años

Duración: 3 meses (60 horas)

Precio: 125 euros

Titulación: Diploma acreditativo del curso

Más información y matrícula: en [www.cruzroja.es](http://www.cruzroja.es) clicando en la pestaña "Formación" del menú lateral y en "Aula a Distancia"



## El primer premio del oro se fue a la provincia de Toledo

La vigesimosexta edición del Sorteo de Oro tuvo lugar en A Coruña el 20 de julio. En esta ocasión la institución ha recaudado 24'5 millones de euros por la venta de los boletos, un cinco por ciento más que en el ejercicio anterior.

Los 3.280.000 euros del primer premio han ido a parar a las manos de un vecino de Alberche, Toledo, que compró el boleto premiado -con el número 70.704, serie 28-, en la sucursal local de la Caja Rural. La dotación del premio era de 200 kilos de oro o su equivalente en metálico.

El segundo premio, que correspondió al 31.612, serie 15, lo vendió la Asamblea Local de Cruz Roja en Vic, Barcelona. El agraciado recibió 1.640.000 euros, que equivalían a los cien kilos de oro correspondientes.

El tercer premio, correspondiente al 55.093, serie 82, dotado con 50 kilos de oro (820.000 euros), se distribuyó en Badajoz.

Los restantes premios correspondieron a los boletos con los mismos números del primero, segundo y tercer premio pero de las restantes series.

Así, los 104 boletos del 70.704 del primer premio, de todas las series, obtuvieron 4.100 euros cada uno; los 104 coincidentes con el segundo premio, 1.604 euros, y los 104 con los mismos dígitos del tercero, 820 euros. Como es ya una tradición, siempre existe la posibilidad de percibir la cuantía del premio en lingotes de oro de 24 kilates.